



Gesunde Gemeinde Pettenbach

Arbeitskreisleitung GR Danusa Neuhauser
Tel.: 0676 84 46 43 404, E-Mail: sokko@pettenbach.ooe.gv.at

Sommerwoche für „Herzfamilien“ im Öko-Feriendorf Schlierbach

Ein gesundes Kind zu haben wird oft als allzu selbstverständlich angesehen. Im Juli war ich in Vertretung des Bürgermeister im Öko-Feriendorf Schlierbach zu einem Grillfest geladen. Die Einzigartigkeit des Festes bestand darin, dass es sich bei den Teilnehmern um kleine, am Herzen erkrankte Menschen handelte, die hier mit ihren Eltern, Geschwistern und Sponsoren ein paar unbeschwerte Stunden verbracht haben. Besonders berührend war die Freude in den Gesichtern der Kleinen zu sehen, aber auch die Zeichen des schweren Schicksals wahrzunehmen.

Es ist traurig, aber es vergeht kein Jahr, wo nicht etwa 700 Babys in Österreich mit Herzfehlbildungen zur Welt kommen. Zwei Drittel der herzkranken Kinder haben ohne die notwendige Operation keine Chance auf eine glückliche Kindheit. Was bleibt sind viele hilflose, überforderte Eltern, die der Verzweiflung nahe sind, und Unterstützung an allen Ecken und Enden sowie viele helfende Hände brauchen.

Der Verein „Herzkinder Österreich“ nimmt sich dieser kleinen und tapferen Wesen besonders an, versucht betroffene Familien aufzufangen, zu betreuen und sie ein Stück des Weges zu begleiten. Es wird aus den Erfahrungen der vielen betroffenen Eltern geschöpft und eng mit dem Kinderherzzentrum Linz sowie mit vielen anderen Kinderkardiologen aus ganz Österreich zusammen gearbeitet.

„Herzkinder Österreich“ arbeitet gemeinnützig, und wird aus Spendengeldern und Benefizveranstaltungen finanziert.

Die Leitung des Vereines Oberösterreich obliegt Michaela Altendorfer. Zu ihrem Aufgabenbereich zählt die Elternbetreuung, Organisation von Herzkindertreffen, der Sommerwoche und eines Feriencamps, die Zusammenarbeit mit Ärzten, Kinderkardiologen und Krankenhäusern, Stationsbesuche am Kinderherzzentrum Linz und die Leitung des Teddyhauses.

Das **Teddyhaus** bietet Unterkunftsmöglichkeiten für Familien, deren Kinder am Kinderherzzentrum Linz operiert werden. Dies ist eine Einrichtung, die für 12 Familien für die Dauer des Aufenthaltes am Kinderherzzentrum Linz eine Rückzugsmöglichkeit schafft, um in dieser schweren Zeit des Bangens und Hoffens ein wenig Ruhe und Gemeinschaft zu finden. Dieses schöne Projekt wird ebenfalls rein aus Spenden finanziert.

Jeder Euro hilft! Das Leben scheint auf den ersten Blick nicht immer fair zu sein. Aber es ist auf alle Fälle helfenswert! Um für all die vielen herzkranken kleinen Menschen keine Zeit zu verlieren, muss der Verein „Herzkinder Österreich“ das Herz auf der Zunge tragen und das Kind beim Namen nennen: **Nur aktive Hilfe vermag zu helfen.** Mit Ihrer Spende unterstützen Sie diverse laufende Projekte, sowie die Betreuung der

Neuhauser D. MBA



Eltern in der schweren Zeit vor, während und nach einer Operation. Jeder einzelne gespendete Euro schenkt neue Kraft und Hoffnung. **Schon jetzt: Danke für Ihr offenes Herz, danke für Ihre Hilfe!**

Anmerkung: Ihre Spenden für die „Herzkinder Österreich“ sind steuerlich absetzbar. Es besteht auch die Möglichkeit online zu spenden! www.herzkinder.at

Spendenkonto: Kto-Nr: 400 5005 0000, Volksbank BLZ: 45330; oder direkt über Michaela Altendorfer: Telefon: +43 (0)664 520 09 31, E-Mail: m.altendorfer@herzkinder.at.



Als Obfrau des Sozialausschusses und Leitung der SoKKo habe ich die Aufgabe Netzwerke zu bilden, über die Grenzen der Marktgemeinde hinaus zu sehen und unter anderem auch über solche unterstützungswürdige Projekte zu berichten. Ich konnte mich überzeugen wie der Verein arbeitet und verwende mich persönlich, dass die „Herzkinder Österreich“ der schönen Aufgabe der besonderen Kinder- und Elternunterstützung mehr als gerecht werden.